

Alors que le film de Bence Fliegauf sort en France, le procès des auteurs présumés des attentats anti-roms arrive à son terme à Budapest. L'occasion de revenir sur cette vague de violences racistes qui a coûté la vie à six personnes en Hongrie en 2008-2009 et dont le film s'est directement inspiré . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)